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躍動するトップスクラブ
TOPSのバナーにはこま
が三個配されています。
TOPSの とは独楽

(こま）と言う意味もありま
す。こまは軸を中心に回転
し自由に動き回る。回転し
なければ、倒れてしまうも
のです。トップスクラブは
止まる事なく躍動し続ける
と言う意味でもあります。

田頭邦彦会長主題：
＜ 話・和・輪 ＞

～Start with a bow and end in a bow～

国際主題：Into the next 100 Years with FELLOWSHIP & IMPACT
フェローシップとインパクトで次の100年へ

アジア太平洋主題：Elegantly Change With New Era 新しい時代とともに、エレガントに変化を
西日本区主題：Know the origin and utilize it in the future ! 原点を知り将来に生かす

Stand up Y’s Men with our Motto ! 立ち上がれワイズモットーと共に
京都部主題：Ｕｎｉｔｅｄ ｂｙ ＹＭＣＡ ～ＹＭＣＡで、ひとつになる～

写真：第3回東西日本区交流会 上段（三浦Y’ｓ撮影）下段(福永Y’s撮影）
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マタイによる福音書 木とその実　12章37節 的場幸生

伊藤文訓　地域奉仕・環境事業主任（長浜）

吉本典子　メネット委員会委員長（熊本ジェーンズ）

学びの時間に感謝です。
３月のＣＳ強調月間もどうかよろしく！！

CS献金100％達成と資金を有効活用した地域社会貢献に努めましょう。

地域奉仕・環境事業主任　伊藤文訓

会 長 ：

副会長：

書 記 ：

会 計 ：

ワイズメンズクラブのＣＳ活動とは
　　　１、地域社会に還元するための定期的で良心的なボランテイア活動と
　　　２、的を絞った献金活動を通じて地域レベル（西日本区内）だけでなく
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　世界中に前向きで持続可能な変化をもたらす活動です

　２月のTOF例会・大変素晴らしい学びの時間を頂いたことに、まずは感謝いたします
　TOFの意義に関する学びに留まらず、根幹にあるＳＤＧｓの推進・実践を視野に入れた、例会プログラムになって
いたことに感銘を受けました。とりわけ　①クラブ独自のＣＳ活動実践経緯の発表（ぐんぐんハウスさんや児童養護
施設・京都聖嬰会さんとの交流の沿革や経緯）や　②これから展開されるＣＳ活動の予定取り組み（京都市動物園
支援事業）の発表を、プログラムに取り入れられた事は参加されたゲスト（入会候補者）の皆さんにとっても、「ワイ
ズ？」を理解いただく上で画期的であったと思います。

　さて、３月はCS（Community Service）強調月間です、改めてワイズのCS活動とは何か？
上記２点のメインの課題を具体化するため・クラブにおけるＣＳ活動の在り方を皆さんで話合う機会にしていただけ
ると幸いです。参考として今期の各部・クラブにおける顕著な取組事例を「西日本区報第2号（通巻79号）」(2023･2
月発行)で紹介しておりますので、ぜひご覧ください。

ここで、皆さんから協力頂いたＣＳ献金が、西日本区内だけでなく「アジア大平洋地域」の“自然災害
緊急支援”にも活用されていることを紹介いたします
2007年にアジア太平洋地域でNDERF「自然災害緊急救済基金」（Natural Disaster Emergency Relief Fund）が創
設されました、これはメンバー1人あたり年間２ドルをアジア太平洋地域に基金として送金し、地域内の自然災害に
おける緊急支援に使われているのです。（2021-22年度西日本区からは、303､474円を基金として送金しています）
　　　　2018年の「西日本豪雨災害時」にUS＄5000が救済支援金として交付されました。
　　　　その他、過去10年の支援実績は次のとおりです。
　　　　〇　2011年　東日本大震災　　　　　　　＜US＄　10,000＞
　　　　〇　2012年　フィリピン台風災害　　　　＜US＄　  2,500＞
　　　　〇　2019年　東日本台風15号災害　　 ＜US＄　　5,000＞
　　　　〇　2022年　フィリピン台風災害　　　　＜US＄　  5,000＞
　　　　　※ （注）この支援は被災区の理事からの申請に基づきます

　　　☆☆☆　　最後にＣＳ・ＦＦ・ＴＯＦ・ＲＢＭ献金＜ＣＳ関連4献金＞におけるお願いです。☆☆☆
　　　　　　　　　 締め切りは、３月１５日（水）付送金分までです。
　　　　　　　　 　ちなみに、今期西日本区大会表彰の、最優秀・優秀クラブの選考ではCS関連４献金が
　　　　　　　　 　全て100％以上達成いただいていることが、必須となりますのでご承知おきください

Menettes
例会へメネットも積極的に参加しましょう。
ネット間の交流推進、茶話会や旅行を計画して懇親を深めましょう。

あなたは、自分の言葉によって義とされ、また、自分の言葉によって罪あ
る者とされる。

CS



2023年2月8日
ウェスティン都ホテル京都

2023年2月4・5日
ANAクラウンプラザホテル神戸

　　　　　

メンバー数 （広義会員3名含む） 名

特別メネット 名 現金 円 2 月 円 2 月現金 円 2 月 ｃｃ

出席メンバー 名 切手 円

メネット･コメット 名

ゲスト 名

メーキャップ 名

出席率 % 累計 円 累計 円 収益累計 円 累計 ｃｃ

新山兼司Y's
場所：

例　　会　　出　　席

　2023年2月4日、5日、第3回東西日本区交流会がANAクラウンプラザホテル神戸にて開催されました。
元・西日本区理事 古田裕和氏（京都トゥ―ビー）を実行委員長とし、私も含め東西日本区のメンバーで実行委員
会を約2年前に立ち上げ、開催に向かって準備をしました。
今年度はワイズメンズクラブ国際協会創設100周年、東西日本区25周年という節目の年になります。
ワイズメンズクラブの醍醐味は交流にあります。東西日本区のメンバーが、一同に集い同じ目標に向かっているメ
ンバー同志が交流を持ち刺激しあい、学び合うことは大切です。次の100年に向かってワイズメンズクラブの未来
を考える交流会でもありました。
　初めての試みである奉仕活動団体フォーラムでは、ロータリークラブ・ライオンズクラブ・キワニスクラブ・ワイズメ
ンズクラブも、それぞれ素晴らしい奉仕活動をされていますが、会員の高齢化や会員減少という共通課題もありま
した。
　又、私が担当していました京都パレスクラブのラオスYMCA国際ホテル専門学校事業も凄い事業です。トップスク
ラブの皆様、ラオスにYMCAを！有志の会にご賛同を宜しくお願い致します。
　大阪茨木クラブとのDBC締結式も終えましたが、田頭会長期の最後迄大いにクラブを盛り上げましょう。
　第3回東西日本区交流会は、多くの皆様のお陰で素晴らしい交流会となりました！
　感謝！！
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　今月はＴＯＦ例会でした。ＴＯＦとは“Ｔｉｍｅ ｏｆ Faｓｔ”断食の時という意味で、年に１度は食事を抜いた例会を行
い、食費を世界の恵まれない人々のために寄付するワイズの取り組みのひとつです。例会に参加するだけで行え
る奉仕活動です。
　さて、今月は、地域奉仕委員会のメンバーが中心となり、トップスクラブのおこなう奉仕活動への理解を深める例
会でした。
　支援先である「ぐんぐんハウス」(障がい者福祉サービス事業)との交流のきっかけを船木Ysより、「京都聖嬰会」
(児童養護施設)より杉野施設長にお越しいただき、子供たちについてお話していただきました。
　また初めての試みである「動物園参加ツアー」については、寺内Ysからこれからの活動状況や課題などについ
てパワーポイントで説明があり、西日本区地域奉仕・環境主任　伊藤Ysからは「SDGs」についてクイズを交えなが
ら卓話していただきました。
　ゲストの方も多数参加していただき、充実したあっという間の例会でした。

日時：
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2023年2月4・5日
ANAクラウンプラザホテル神戸

2023年2月12日
リーガロイヤルホテル京都

日時： 河合博之Y's
場所：

　京都グローバルクラブの皆様、30周年誠におめでとうございます。
　今回の周年事業として、①YMCAリトリートセンターにグローバルキャビンを以前に寄贈されており、今回は経年
劣化したグローバルキャビンの屋根改修事業及び京都YMCAへ100万円の寄贈
　②地域奉仕事業として取組んでおられる修光学園（トップスクラブで支援している「ぐんぐんハウス」と同じ様な団
体）へ玄関補助手摺の設置③EF献金を1000スイスフラン（約140万円）。
　周年メイン事業は、グローバルクラブ15周年に制定された「世界の子供たちに笑顔を！！」Smile Smile Smile学
校建設プロジェクト 　2008年カンボジアに小学校建設、2018年ネパールに学校建設（25周年）、そして今回はカン
ボジアに高校校舎を建設され、カンボジア政府から勲章を受章されたり国営放送に取り上げられるなど、クラブ名
称に違わないグローバルな事業を推進されています。
　また、クラブ会員は５年前は51名が現在は60名、この5年間で約30名弱の新入会員を迎えるところはトップスクラ
ブと似ていますね。
　トップスはトップスらしく、お互いに切磋琢磨して来るトップスクラブ30周年に向け、「笑顔大量生産宣言」クラブ一
丸となり邁進していきましょう！
 
参加者：新山兼司・小林郁佳・今西宏樹・藤崎千秋・倉卓也・加藤信一・内山亜衣・河合博之（敬称略）　以上8名

日時： 山名一平Y's
場所：

　お疲れ様です。今期国際・交流事業委員長やらせてもらってる山名です。
　2月4日、5日に東西日本区交流会がありました。今期国際・交流事業委員会のメインイベントである、中西部の
大阪茨木クラブさんとのDBC締結です。東西日本区交流会という大きいイベントの中、DBC締結式が行われまし
た。
　前期からの引き継ぎでDBC締結を目標にして今期は大阪茨木クラブさんとの交流を濃厚に行って来ました。委
員長やり始めの頃は正直めっちゃ茨木行かなアカンやんとかマイナスな事ばかり思っていましたが、担当三役の
的場さん筆頭に田頭会長や小林郁佳京都部国際・交流事業主査や国際・交流事業委員会のメンバー、そしてトッ
プスクラブのメンバーに支えてもらって、頑張ろって思いました。
　大阪茨木クラブに何回も行ってるうちに掛谷会長や清水さん・野田さんなどが会員増強という凄い熱い思いを
もって今も活動してます。その結果2名の方が大阪茨木クラブに入会されるみたいです。
　DBC締結式まで自分なりに交流して来ましたので、ここまでめんどいなぁと思う事もありましたが今期委員長させ
てもらい良い経験させてもらいありがとうごさいました。まだ今期が少し残ってますのでトップスクラブの皆さまに迷
惑かけますが、僕の個性で交流していきたいです。
　ありがとうございました。



2023年2月19日
ウェスティン都ホテル京都

2023年2月22日
ウェスティン都ホテル京都

日本ピンクシャツデー公式サイト
https://pink-shirt-day.com/

　ピンクシャツデー　公益財団法人 日本YMCA同盟
　http://www.ymcajapan.org/campaign/pinkshirtday/

日時： 的場幸生Y's
場所：

　皆様お疲れ様です。今期、会計を務めます的場です。
　2月19日に行われました、“中村隆司君 お疲れ様！　エルマークロウ賞受
賞祝賀会”に参加させて頂きました。中村隆司ワイズと役員さんが2年間と
いう時間を費やしてご苦労されてきた結果の受賞ということで、このエル
マークロウ賞の受賞にはとても喜んでおられました。実は私自身も第一中
村期の地域奉仕・環境事業主査を務めさせていただきましたので、このエ
ルマークロウ賞受賞の栄誉には感慨深いものがあります。今から思えば、
中村隆司ワイズから地域奉仕・環境事業主査のお役を任命していただいた
お陰で多くの他クラブのメンバーさんとお知り合いになる事が出来て、たくさ
んの交流がもてました。それ以前はトップスクラブの中だけで、あまり他クラ
ブのメンバーさんとの交流は出来ていませんでした。まさに私のワイズ環境
を激変させて頂いた方だと感謝しております。そんな経緯もあり、祝賀会実
行委員会にも加えていただき、中村期役員さんと久しぶりに集まって楽しく
祝賀会準備を行うことができました。祝賀会の中で奥様の中村典子ワイズ
に旦那様の隆司部長を献身的に支えてこられたご苦労を称えるサプライズ
プレゼント企画を提案したところ、たくさんのご支援とご協力を頂きました事
を、この場をお借りいたしましてお礼申し上げます。

日時： 倉卓也Y's
場所：

　ピンクシャツデーとは、ピンクのシャツを着たりピンク色のものを身につけ
ることで『いじめ反対』の意思表示をする日です。
　トップスクラブでもこの運動に賛同し2月22日水曜日の役員会でピンク色
のものを身に着けました。
　私もワイズメンズクラブに入りこのような活動があることを知りました。あら
ためて『いじめ』について考える機会になりました。
　ピンクシャツデーの公式サイトがあるので皆さん是非ご覧ください。

　CS委員の岡田でございます。第6回目の掲載、感謝致します。
　先日のTOF例会にてこちらの事業をお話しさせて頂き、皆様から嬉しいお声を掛
けて頂き非常に嬉しく44名の参加表明を頂けたこと嬉しく思います。
また、京都聖嬰会の皆様におきましても18名という多数の参加を表明して頂き反響
の良さを感じ取ることができました。
　先日２月21日大吹雪の中、寺内CS委員長と担当三役の石田Y’sとともに京都市
動物園へロケハンに行ってまいりました。
　京都市動物園の坂本英房園長先生や担当の長谷川様と顔合わせを行い、園長
先生のお話やバックヤードツアー、ランチ場所等、事業内容の細かい打ち合わせを
行いました。
いよいよ動物園事業が形になってきている実感を感じることができ、わくわく半分ド
キドキ半分と小さい時の遠足の前夜みたいで懐かしい気持ちになっております。
　掲載予定のトップスクラブのプレートは勇気ある行動を行う人に使用することば
『ファーストペンギン』にちなんでペンギンさんの場所になりますので参加される方は
もちろん、不参加の方も動物園に行かれた際は是非探してみてください。

岡田和樹Y’ｓ



植浦基暁Y’ｓ

相田広継Y’ｓ

森田茂実Y’ｓ

（土） リトセンチャリティーゴルフ ミニバスケットボール大会
（日） 動物園ツアー （日） ヴルストを焼こう！
（水） ウエルネス例会 （水） 京都YMCAチャリティーゴルフ

次期会長・主査研修会 役員会
ミニバスケットボール大会 役員研修会

（日） 卒業リーダー祝会 （水） 京都クラブ合同例会
全国車椅子駅伝競走大会 （） 2023さくらフェスタ

（月） 第2回メンバープレゼン大会 （水） 役員会

5日 19日

26日

12日

11・12日
29日

1・2日

13日
日

8日

12日

3月

4月

　TOPSが30周年を迎えますが、メンバーの思い入れや思い出、感情はそれぞれ異なります。これまでの変化を永
く体感したメンバー、まだ入会の浅いメンバーの30周年は違って当たり前です。ただ、共通していることはTOPSが
30歳になるということです。つまりお誕生日祝いをメンバー全員で盛大にしてあげることが一つの共通目標ではな
いかと思います。そしてメンバーだけでなく、当日参加いただける他クラブやゲストさんにも楽しんでいただけるよ
う、決して身内ネタで終わらないようにしないといけません。まずは永くTOPSを支えてこられたメンバーさんにクラ
ブの歴史や思い出を共有してもらい、次に新しいメンバーには客観的に見えるクラブの評価を踏まえながら、過去
から未来に向かうTOPSの成長曲線を式典内で表現できたら素敵だと思います。確かに有名なアーティストを呼ん
でライブなどをするとゲストさんや参加者が増えるのは当然ですが、誕生日をお祝いする上でクラブの価値観から
脱線しないパフォーマンスが必要だと思います。今、クラブは本当に厳しい時期だと思います。外から見ればメン
バー数は多く勢いがあるというイメージですが、それ故に考え方や方向性は多数あり、過半数で実行できてしまう
規模でもあり、全員でまとめ上げることが大変です。そして西日本区大会から徐々にモチベーションや参加率の勢
いが落ちているようにも感じます。改めてメンバー全員で取り組めるイベントとして、30周年は全員で作り上げる意
識をもち、聞く力を全員で持ちながら考案していけたらなと思います。
あと、個人的に思うところではありますが、これまでのワイズメンズとは違った、最新の映像や表現などを取り入れ
ていって欲しいです。そうすることで他クラブやゲストさんには、TOPSの勢いを伝えられると思います。

4日 18・19日

30周年記念事業について

30周年記念事業…って

挑戦したい記念事業

　私は長年ワイズに在籍させていただいていて記念事業と聞くと連想するのは、何か形として残る事業をクラブと
して出来ないかと思ってしまいます。以前に所属していたワイズメンズクラブは１０周年を迎える頃はメンバー数が
減少していて「記念例会」を企画することがやっとでした。その後トップスクラブにお世話になって色々なクラブの
「記念例会」に出席させて戴くとYMCAへの多額の献金や地域奉仕の支援先の施設等に遊具等の形ある物を寄
贈されているのを印象深く感じていました。トップスクラブのこれまでの「記念例会」を経験してきましたが私にとっ
ては少し物足りなさを感じていたようなところがありました。その時のクラブメンバーの意見をとりまとめて「記念事
業」として例会等を企画運営していたと思います。３０周年の「記念事業」はメンバーも多くなり活気あるクラブとし
てこれまでの周年事業よりも大きなことが出来るのではと思っています。若いメンバーも増え年齢の幅も広くなり意
見をまとめて方向性を見出すのは大変なことになるかも知れませんが、私の勝手な想いとしては「記念例会」はも
ちろんのこととして心に残る「記念事業」が企画出来ればいいなと思います。

　正直なところ…入会してドライバー委員長をさせていただいたり、いろんな事業や記念総会等に参加してきまし
たが、京都トップスクラブが30周年の記念事業をする！！って、ことに…どういう表現をしていいのかわかっていな
い状態だったりするのです。
　でも、30周年の記念事業があるこの時に、入会してすぐではなく、ちょっと理解してきたこの状態で迎えることが
出来るのはすごいことなのではないかと、思ってたりもします。
　30周年記念事業にどのような形で携わっていくのか、あまり絡まないのかはよくわかりませんが、このタイミング
で行われるのには意味があるのではないかと思っています。
しかも、トップスクラブはメンバー数も多くて、いろんな人がいて、いろんな個性があって、すごい集まりなのです。
このステキ過ぎるこのときに30周年記念事業をするのはすごいことなのです。（…って、思うようにしています。）
　一人ひとりが、一番いい形で、一番その人の能力が発揮できるような役割を持って、記念事業を大成功させよ
う！という気持ちになれば…
30周年記念事業はステキなイベントになって、全員が今よりももっとトップスクラブのことが大好きになると思いま
す！！



2023年2月26日
MKボウル上賀茂

日時： 寺内陽子Y's

　４年ぶりに開催された大会は、１６０人を超える参加者が集まり、盛大に開催されました。
　ＭＫボール上賀茂を貸し切り、全レーンでゲームが行われている光景は、なかなかに迫力がありました。
　やはり、ボーリング世代は強く、残念ながら団体戦での勝利はかないませんでしたが、個人戦では、ハンデなし
の倉ワイズが１５位に入賞されました。ハンデ２０をもらった私とハンデ３０をもらった娘の瑞生は、残念ながらハン
デを活かすことはできませんでした。
　３の倍数の順位の人には「銀座に志かわ」の高級食パンがプレゼントされるという大盤振る舞いがあり、我が家
も1斤美味しくいただきました。
　一緒に参加した瑞生の感想は、「ガターした時の、気を遣って慰めようとしてくれるメンバーさんの反応が面白
かった」でした。

場所：

この春から、YMCAではじめてみませんか？
1．4月からの子どもウエルネスプログラム申込み
スイミングスクール、体操、サッカー、バスケットボール、キッズダンス
自然体験学習プログラム、アフタースクール
お申込み・お問合せ：京都YMCAウエルネスセンター
　 詳しくは下記URLをご覧いただくか、横のQRコードを読み取ってご覧ください。
　　　http://kyotoymca.or.jp/wellness/?p=4713
　　（TEL）075-255-4709

2．4月からの子ども英会話申込み
　　　お申込み・お問合せ：京都YMCA英語学校
下記URLをご覧いただくか、横のQRコードを読み取ってご覧ください。
http://kyotoymca.or.jp/english/?page_id=946
（TEL）075-255-3287

BF使用済み切手の集め方
⚫ 切手の切り方
切手の周りを 5mm 程の余白を付けて切り取る。
余白が小さいと切手を切り込んで、キズ切手になる可能性があ
る。
複数の切手が貼ってある場合も、切手全部に沿って 5mm 幅で。
「消印に沿って切る」のは間違い。まっすぐ切ること。
⚫ 切手の分け方
日本切手と外国切手に分ける。
大きさや、記念・通常の種別で分けることはしない。
⚫ 除外切手
・台紙からはがした切手
・段ボールなど厚紙に貼った切手
・キズやセロハンテープの付いた切手
・料金別納で消印されたシートのまま、又は多数つながった切手
・一度はがした切手を台紙に貼り直した切手


